

*„Spenden statt Schenken“
2020*



Markt Erlbach, 04.12.2020

Öffentliche Evangelische Bücherei Markt Erlbach

uniVersa unterstützt onleihe-Projekt mit „LEO-NORD“

Die Öffentliche Evangelische Bücherei Markt Erlbach bietet im Bürgerhaus zum Löwen auf fast 100 qm rund 6.500 Medien an, davon die Hälfte für Kinder und Jugendliche. Dieses Angebot wird vor allem von Kindern und Erwachsenen sehr gut angenommen. Mehr als 4.000 Besucher kommen jährlich zur Ausleihe oder zu den diversen Veranstaltungen. Mit etwa 13.000 Ausleihen pro Jahr geht einiges über die Buchungstheke. Die etwa zwanzig ausschließlich ehrenamtlichen Mitarbeiter:innen sorgen mit ständiger Erneuerung des Angebotes für einen immer aktuellen Bestand. Für die Kinder der drei Kindergärten am Ort sowie der Grund-und-Mittelschule gibt es regelmäßige Aktionen.

Um auch für die Jugendlichen an den weiterführenden Schulen ein attraktives Angebot zu haben, bietet die Bücherei Markt Erlbach über die Internetplattform „LEO-NORD“ eine onleihe für ihre Leser an: Besitzer eines gültigen Leseausweises können sich Medien auf ihr Endgerät laden und für einen gewissen Zeitraum nutzen. Auch dieses Ausleihemodell wird von den Lesern – insbesondere von den Jugendlichen des Ortes - gut angenommen. Lesefertigkeit und Lesekompetenz als Schlüssel zu Bildung und Urteilsvermögen sind gerade in dieser Zeit unverzichtbar, damit mündige Bürger gut informiert die Entscheidungen für ihre und unsere Zukunft treffen können. Damit dieses Bildungsangebot für alle soziale Schichten zugänglich ist, wird dieser Service kostenlos angeboten.

Deshalb ist die Öffentliche Evangelische Bücherei Markt Erlbach für die Aufrechterhaltung ihres kulturellen Angebotes auf Spenden und Sponsoren angewiesen, um entsprechende Lizenzen der Internetplattform „LEO-Nord“ zu erwerben. Bildung ist auch einer der Schwerpunkte im CSR-Programm der uniVersa. Deshalb beteiligt sich die uniVersa im Rahmen der Aktion Spenden statt Schenken mit 500,00 Euro an der Leseförderung der Kinder und Jugendlichen in Markt Erlbach. Der Personalleiter, Uwe Müller, war am 04.12.2020 vor Ort, um der ehrenamtlichen Leiterin der Bücherei, Frau Beate Pfänder, die frohe Botschaft zu überbringen und sich einen persönlichen Eindruck von den schönen Räumlichkeiten und dem reichhaltigen Angebot zu verschaffen.